



**Dr. Martin Plum**  
Mitglied des Deutschen Bundestages



**Dr. Marcus Optendrenk  
Guido Götz**  
Mitglieder des Landtags Nordrhein-Westfalen

Dr. Martin Plum MdB, Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Deutsche Telekom Technik GmbH  
Herrn Mathias Poeten  
Landgrabenweg 149  
53227 Bonn

Berlin, 7. November 2025

**Dr. Martin Plum MdB**

**Deutscher Bundestag**  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 30 227-72940  
martin.plum@bundestag.de

**Wahlkreisbüro Viersen**  
Goetersstraße 54  
41747 Viersen  
Telefon: +49 2162-29012  
martin.plum.wk@bundestag.de

**Dr. Marcus Optendrenk MdL  
Guido Götz MdL**

**Landtag Nordrhein-Westfalen**  
Platz des Landtags 1  
40221 Düsseldorf  
Telefon: +49 211 884-4344/-2732  
marcus.optendrenk@landtag.nrw.de  
guido.goertz@landtag.nrw.de

Sehr geehrter Herr Poeten,

herzlichen Dank für die ausführliche Reaktion vom 3. November 2025 auf unsere Eingabe zur Errichtung der Mobilfunkanlage in der Stadt Viersen.

Über die von Ihnen genannten Fakten hinaus bitten wir Sie hiermit um weitere Informationen, die mit der Selbstverpflichtung der Mobilfunkbranche und damit auch Ihres Unternehmens zusammenhängen. Diese Selbstverpflichtung umfasst mehrere Maßnahmen zur Verbesserung von Sicherheit und Verbraucher-, Umwelt- und Gesundheitsschutz. Die Selbstverpflichtung soll die Akzeptanz für die Mobilfunkinfrastruktur verbessern und Konflikte beim Ausbau in den Kommunen vermeiden.

Wir, die direkt gewählten Abgeordneten aus dem Kreis Viersen, bitten Sie hiermit herzlich darzulegen, was im Rahmen des Projekts hinsichtlich der Selbstverpflichtung geprüft worden ist und wie letztendlich das Ergebnis dieser Prüfung ausgefallen ist.

Sie verweisen in Ihrem Schreiben darauf, dass letztlich die Kurzfristigkeit einen Baustopp nicht mehr möglich gemacht hat. Hier setzen die Fragen der betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner an, die keinerlei Kontakt zu Ihrem oder am Projekt beteiligten Unternehmen gehabt haben und somit von der Maßnahme vollkommen überrascht worden sind. Hätte nicht vor Erteilung des Fertigungsauftrags der Mobilfunkanlage Ihrerseits der Kontakt zur unmittelbaren Anwohnerschaft aufgenommen werden müssen? Die Anwohnerschaft musste das Gegenteil erfahren, als das beauftragte Unternehmen vor Ort bei Baubeginn keinerlei Auskünfte über den Auftraggeber geben durfte.

Haben Sie bitte Verständnis dafür, dass wir in dieser für die Anwohnerschaft äußerst schwierigen Situation an Sie die Frage stellen müssen, inwieweit Sie sich an die Selbstverpflichtung innerhalb dieses Projektes gehalten haben.

Gerne bieten wir in der gesamten Sache unsere Gesprächsbereitschaft an und bedanken uns für Ihre Bereitschaft, uns weitere Details zu erläutern und gemeinsam mögliche zukünftige Schritte zu erörtern.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Martin Plum MdB  
Bundestagsabgeordneter für den Kreis Viersen



Dr. Marcus Optendrenk MdL  
Minister der Finanzen des Landes Nordrhein-Westfalen  
Abgeordneter für den Wahlkreis Viersen II



Guido Görts MdL  
Abgeordneter für Schwalmtal, Stadt Viersen und Stadt Willich